政府の緊急事態宣言が発出されて、約1か月が経過しました。

4月30日(木曜日)現在、市内でも11名の感染者が発生しています。

春の選抜高校野球大会の中止に続いて、全国中学校体育大会や全国高校総合体育大会 (インターハイ)の中止が発表されました。その日のために日々努力してきた選手の目標が失われてしまったことは、とてもつらいことです。しかし、選手の安全安心、そして命を最優先に考えて中止を決断された大会関係者の皆さんの思いもまた伝わってきます。

全てにおいて不自由を強いられる今をどう乗り越えていくか私たちの覚悟が試されているような気がします。

4月30日(木曜日)に開催された第12回新型コロナウイルス感染症対策本部会議で、5月6日(水曜日)までの小中学校の休校措置をさらに5月31日(日曜日)まで再延長することが決定されました。これで休校期間は3か月となります。

学校に行くことの出来ない子どもたちが家庭でどのように過ごしているのか、とても 気がかりです。

学校に行くことの意味は、同じ学校に通う子ども同士での経験ということが大きいのではないでしょうか。始業式で見られた光景は、久しぶりの再会を喜ぶ子どもたちの姿でした。学習することはもちろん大切ですが、子どもたちが子どもたちの社会において育むコミュニケーションの中でこそ心と身体の健康が保たれているのだと思います。

学校からは教科書にそった学習課題が出されていますが、家庭での学習の継続が重要です。そして、学校再開後に、学校では学習の定着確認を行い、定着が不十分な児童生徒にはフォローを行っていきます。学校と家庭が一緒になって子どもたちの学ぶ環境を作り上げていかなくてはなりません。保護者の皆さんのご理解とご協力をお願いいたします。

インターネットを使った学習方法も多く紹介されていますが、ご家庭によってはインターネット環境が整わない場合等、家庭学習が困難な状況も発生していることも考えられます。

そんな時だからこそ、普段やり切れていないことに挑戦してほしいと思います。美術や音楽などに親しむことも、心を養う意味で重要です。また、本を読むことを是非すすめてほしいと思います。気分転換を図るためにも読書は効果的です。普段読みたくてもなかなか読めなかった本に挑戦するのも、この機会だからこそ出来ることかもしれません。

体育の授業がない、部活動が出来ないという状況の中で、子どもたちの運動不足も懸念されます。屋外での運動などは、個人または少人数で行うことを温かい目で見ていただきたいと思います。3密を避けるための自宅待機ですが、大人も子どもも心を少し開

放することも必要です。

休校措置の延長により、予定されていた小中学校の入学式が再度延期されました。 場合によっては入学式そのものを中止する事態も想定されます。最悪の事態を想定し ながら最善の解決策を模索していきたいと思っています。

4月8日(水曜日)に緊急事態宣言を受けて、臨時の教育長だよりを出させていただきましたが、基本的には出来る限り通常に近い形で出させていただきたいと思っています。

「新型コロナウイルス感染症対策で、世の中が騒然としている時だからこそ、冷静に 普段通りの業務を遂行してほしい。それが市民の皆さんの安心につながるのです。」と、 新年度の開始に際し、教育委員会職員に対してメッセージを送りました。そのためには 「自分自身の生活環境を整え、家族の安全安心を十分にはかって下さい。」とお願いしました。

3月以降、予定されていた行事や会議が中止又は延期を余儀なくされています。総会による決定も書面による議決とすることが多くなりました。

新型コロナウイルス感染禍の中で、市民生活にいろいろな支障が生じていますが、出来る限りの工夫で、影響を最小限に留めなくてはなりません。学校再開後は、学校現場でも不足する授業時数の回復に向けて一生懸命努力してまいりますので、保護者の皆様のより一層のご理解とご協力をお願いいたします。

4月	1日(水)	市長訓示(第一委員会室)
		新規採用職員任命式(議場)
		転入教職員辞令交付式
		教育長訓示
		新任·転入校長挨拶(市長室)
4月	2目(木)	校長会議
4月	6日(月)	第8回新型コロナウイルス感染症対策本部会議
		(AB会議室)
		教育委員を参集 (小中学校の臨時休校について)
		臨時校長会
4月	7日(火)	新型コロナウイルス感染症対策会議(市長応接室)
4月	8日(水)	第9回新型コロナウイルス感染症対策本部会議
		(AB会議室)
4月1	0日(金)	臨時校長会
4月1	5日(水)	嘉納治五郎銅像建立 (嘉納治五郎別荘跡)
4月1	6日(木)	庁議
		第10回新型コロナウイルス感染症対策本部会議
		(第一委員会室)
4月1	7日(金)	臨時校長会
4月2	1日(火)	教育委員会事務局会議
		第43回教育に関する研究論文表彰式
4月2	2日(水)	第1回学校支援地域本部運営委員会
4月2	3日(木)	第11回新型コロナウイルス感染症対策本部会議
		(AB会議室)
		あびこエコ・プロジェクト推進本部会議(第一委員会室)
4月2	4日(金)	校長会議
4月2	8日(火)	令和2年第4回定例教育委員会議
		東葛飾地方教育委員会連絡協議会情報交換会
		(東葛飾合同庁舎/松戸)
4月3	0日(木)	第12回新型コロナウイルス感染症対策本部会議
		(第一委員会室)
		臨時校長会

令和2年5月8日 我孫子市教育長 倉 部 俊 治



新規採用職員任命式の写真



三樹荘 嘉納治五郎銅像建立の写真



教職員研究論文表彰式の写真